



**L'élimination de Coton Sport, dès les 32e de finale de coupe du Cameroun passe très mal dans les milieux des supporters du club, qui attendent désormais que la direction prenne des mesures fortes.**

L'élimination de Coton Sport de Garoua dès les 32e de finale de la Coupe du Cameroun de football a pris tout le monde de court. Le champion de la saison dernière, qui règne sans partage sur le football local depuis près de deux décennies, a été évincé le 15 mai à Bertoua (région de l'Est) par Épervier d'Ebolowa, un club de division régionale équivalant à la troisième division. La nouvelle a été un choc pour les supporters de Coton Sport.

« L'équipe est rentrée hier. Il y aura une réunion du bureau avant que le club ne se prononce publiquement sur cette élimination », déclare Adama Saliou, le chef de la cellule de communication de Coton Sport le 17 mai.

Plusieurs membres du principal groupe de supporters du club n'ont pas attendu la décision de la direction pour réclamer le départ de Daniel Bréard, l'entraîneur. Arrivé l'année précédente, ce technicien français est au cœur de toutes les critiques, ses choix étant jugés trop risqués. Par exemple, la décision de repositionner Patient Wassou, l'un des meilleurs milieux de couloir de l'Elite One, en attaquant de pointe, a suscité des interrogations. « Depuis son arrivée, ses résultats sont en dents de scie », déplore un supporter.

Cotton Sport traverse une période difficile, ayant été éliminé dès le premier tour de la Ligue des champions de la Confédération africaine de football (CAF) et de la Coupe du Cameroun. De plus, le club a perdu le championnat Elite One, devancé par Victoria United, qui évoluait encore en Elite Two la saison précédente.

Il est clair que l'élimination prématurée de Cotton Sport a créé un sentiment d'urgence au sein du club. Les supporters attendent que la direction prenne des mesures pour remédier à la situation et récupérer le titre perdu.